

Apostolado

Testimonio y oración

María del Sagrado Corazón se sintió impulsada a responder a esa “queja” del Maestro (“*Busqué quien me consolara y no lo hallé*”) reuniendo a personas que, por turno, de hora en hora, se ofrecieran a continuar la misión de la primera “Guardia de Honor” del Calvario, **reparando** esa falta de amor, **compartiendo** sus sufrimientos, para **consolarle**. Simbólicamente, los nombres de los asociados se escriben en la hora correspondiente en un “cuadrante” horario, en torno al Corazón de Cristo, emblema de la Obra.

Todas las necesidades de la Humanidad hallan eco en su Corazón y deben hallarlo en el nuestro. Cada hora del día, además de tener su patrono especial, (la Virgen, S. José, los santos y 9 coros de los ángeles), está dedicada a pedir por una intención particular, aunque se pueden añadir otras.

PATRONOS DE CADA HORA DE GUARDIA
De 12 a 1 : Ntra. Sra. del Sagrado Corazón
1 a 2 : San José y los santos
2 a 3 : Los Justos de la tierra
3 a 4 : Los Serafines
4 a 5 : Los Querubines
5 a 6 : Los Tronos
6 a 7 : Las Dominaciones
7 a 8 : Las Virtudes
8 a 9 : Las Potestades
9 a 10 : Los Principados
10 a 11 : Los Arcángeles
11 a 12 : Los Ángeles

“El celo que devora al Corazón de Jesús debe pasar al corazón de sus amigos. El más humilde “guardia de honor” puede y debe ser apóstol y salvador con Jesucristo”

Hna. María del Sagrado Corazón

INTENCIONES PARA CADA HORA DE GUARDIA
De 12 a 1 : <i>La Iglesia. Las causas difíciles y desesperadas</i>
1 a 2: <i>Las naciones y sus gobernantes, la paz.</i>
2 a 3 : <i>Las instituciones políticas, sociales, económicas, medios de comunicación.</i>
3 a 4 <i>La familia, el respeto a la vida.</i>
4 a 5 : <i>La enseñanza, los jóvenes.</i>
5 a 6 : <i>El trabajo, los que van de viaje.</i>
6 a 7 : <i>Los pobres, los que sufren.</i>
7 a 8 : <i>La propagación de la fe. Los misioneros.</i>
8 a 9 : <i>La conversión de los pecadores y alejados.</i>
9 a 10: <i>Los agonizantes.</i>
10 a 11 : <i>Las almas del Purgatorio, los asociados y familiares difuntos.</i>
11 a 12 : <i>El reinado del Corazón de Jesús. Acción de gracias por los beneficios recibidos.</i>

EL RELOJ DE LA MISERICORDIA

Además, la Asociación brinda la posibilidad de ofrecer una o varias horas suplementarias, llamadas “horas de misericordia” por la conversión de una persona, familia, etc. que esté alejada de Dios. Sus iniciales se escriben en la hora escogida en el llamado “Cuadrante de la Misericordia”. El Corazón de Jesús es Misericordioso, nos llama, nos espera, está siempre dispuesto a perdonar con tal de que nos arrojemos ante Él con arrepentimiento y confianza.